



Va por México anunciará coalición electoral en Edomex y Coahuila en breve: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó que en los próximos días los dirigentes de la coalición Va por México (PRI-PAN-PRD) anunciarán las condiciones de su alianza electoral para la gubernatura del Estado de México y Coahuila. En conferencia de prensa, el legislador dijo que los Comités municipales de cada partido ya se están preparando para la contienda apenas el proceso inicie de manera formal.

"Estamos ya a punto de anunciar lo que es nuestra alianza PAN-PRI-PRD en el Estado de México y Coahuila, los presidentes están ya en la etapa conclusiva del proceso de negociación, entonces, en breve, quizá mañana o pasado, podrán dar conocer ya los términos y condiciones de la conclusión de esa negociación", dijo.

<https://www.dossierpolitico.com/vercolumnas.php?artid=276043&relacion=&tipo=Noticias&categoria=292>